

みんなの願い、交通安全！

<11/18>

本格的な冬の到来を控え、各地区で交通安全街頭啓発が行われました。

藻岩地区の国道230号沿線では「交通安全ファイナル啓発」が行われ、各地区から約420人が参加し、安全



▲スピードダウンで安全運転
運転を呼び掛けました。

また、定山溪交番前では地域住民や子どもたち約150人が、道行く車に3色の「無事故もち」を配布しました。みんなでもちつきも行い、あつあつのおもちを一緒に味わいました。



<12/2>



▲無事故の願いを込めて、ぺったん！

朝市でインターンシップ <11/19>

北海道東海大学の学生3人が、「いしやま朝市」で就業体験を行いました。前日には朝市開催のチラシも配り、やる気十分。「売れ残らないように気合を入れてがんばります」という言葉どおり、お客さんとの会話を楽しみながら、積極的に励み、実践的なまちづくりを学びました。



▲新鮮でおいしいですよ



▲力仕事もお手のもの

地域がふれあう手作り音楽祭 <11/21>

札幌芸術の森アートホールで、「第10回芸術の森地区音楽祭」が開かれました。地域住民が音響や照明などを担当する、まさに手作りの音楽祭。幅広い年代の出演者たちが合唱や和楽器、吹奏楽などの演奏を披露し、美しい音色が会場いっぱいに響き渡りました。最後は出演者と観客全員が心を一つに合わせ「ふるさと」を合唱しました。



▲心を込めて一生懸命歌いました

